

ABSTRAK

JUDUL SKRIPSI : **”PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PEMESANAN DAN PENJUALAN FURNITURE DENGAN METODE UP SELLING PADA TOKO PERABOT USAHA DAMAI DENGAN MENGGUNAKAN BAHASA PEMROGRAMAN PHP DAN MYSQL“**

NAMA : **INDAH PERMATA SARI**
NO.BP : **18101152610268**
JURUSAN : **SISTEM INFORMASI**
DOSEN : **1. Sri Rahmawati, S. Kom, M.Kom**
PEMBIMBING : **2. Liga Mayola, S. Kom, M.Kom**

Teknologi informasi merupakan suatu hal yang istimewa, perkembangan teknologi mengalami kemajuan yang sangat cepat contohnya adalah internet. Dengan berkembangnya Teknologi pada saat ini menjadi suatu keharusan untuk diikuti perkembangannya. Oleh karena itu bila suatu perusahaan atau instansi menggunakan sistem informasi yang berbasis komputer, maka proses kerja dapat dilakukan secara efektif dan efisien. Penyebaran atau penyampaian informasi, dilakukan dengan memanfaatkan teknologi internet yang bersifat online, sehingga informasi dapat diakses oleh siapa pun, dimana pun, dan kapan pun selama tersedianya jaringan internet. Perancangan sistem ini bertujuan untuk meningkatkan penjualan produk agar bisa mendapatkan keuntungan yang lebih banyak dan membantu dalam pembuatan data barang, transaksi penjualan dan laporan penjualan serta dalam memasarkan dan memperkenalkan produk ke masyarakat luas belum mempunyai media promosi yang dapat mencakup pasar yang luas. Berdasarkan data penjualan pada Toko Perabot Usaha Damai banyak konsumen membeli produk-produk yang kategorinya sama tetapi harganya murah, karena kurangnya sistem promosi dan penjelasan detail produk untuk meningkatkan minat konsumen yang dilakukan oleh pihak toko sehingga menyebabkan produk dengan kategori yang sama dan memiliki spesifikasi tinggi dan harga yang tinggi jarang diminati oleh konsumen. Metode *Up Selling* yang merupakan teknik penjualan yang mendorong pelanggan untuk membeli barang-barang yang lebih mahal, upgrade, dan lain-lainnya. Dengan perancangan sistem berbasis website menggunakan bahasa pemrograman PHP dan MySQL serta menggunakan metode *Up Selling* pada Toko Perabot Usaha Damai dapat membuat penjualan toko lebih menguntungkan, karena dapat mempromosikan produk toko secara luas serta mempermudah pelanggan dalam melakukan pemesanan secara online dan mendorong pelanggan agar membeli lebih dari pada yang dia butuhkan dan dapat membantu atau mempermudah perusahaan atau toko dalam melakukan penjualan.

Kata Kunci : Penjualan, Pemesanan, Perabot, Up Selling, Database MySQL